

EDITORIAL

Le développement de la Recherche Scientifique et Technique au sein de l'Institut Agronomique et Vétérinaire HASSAN II s'est concrétisé depuis des années par la formation de cadres de haut niveau dans différentes filières agronomiques et vétérinaires.

Les travaux effectués tant par les étudiants dans le cadre de leur mémoire ou thèse de fin d'études que par les enseignants-chercheurs au sein des différents départements de l'Institut-avec ou sans la collaboration d'autres structures externes nationales et internationales - ont été publiés aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur du pays.

Ceci est une preuve de la valeur scientifique et technique des travaux réalisés, ou en cours, dans nos différents laboratoires.

Afin d'assurer la diffusion de tous les travaux dignes d'intérêt et susceptibles de contribuer directement ou indirectement au développement scientifique, technique et économique du monde rural, les Actes de l'Institut Agronomique et Vétérinaire HASSAN II viennent à point nommé pour répondre à ce noble objectif.

Ces actes n'ont nullement la prétention de se substituer aux revues nationales déjà existantes mais de les compléter et, notamment dans les disciplines à caractère fondamental ou appliqué qui nécessitent des mises au point expérimentales et technologiques à partir des plantes, des animaux et des microorganismes.

L'occasion est offerte à tous ceux qui veulent mettre à la disposition de la population scientifique et des développeurs, l'état d'avancement de leur recherche.

Toutefois, afin de préserver la qualité scientifique des actes, ne seront retenues que les communications dignes d'intérêt s'inscrivant si possible dans un cadre multidisciplinaire ou s'insérant dans un cadre d'avant-garde notamment pour les sujets d'actualité utiles du point de vue pédagogique et susceptibles de stimuler des initiatives scientifiques et technologiques locales pour la promotion du bien-être socio-économique du pays.

Nous inaugurons la série de ces actes, à qui nous souhaitons une longue carrière scientifique, par les compte-rendus des premières journées de Biochimie des protéines tenues à l'Institut du 27 au 29 Septembre 1977 avec la participation de jeunes chercheurs nationaux et de spécialistes étrangers.

A. BEKKALI

Directeur de l'Institut Agronomique et Vétérinaire HASSAN II.